



Medicina

Áreas de conocimiento: Medicina y Dermatología

Director: Fco. Javier Gómez Jiménez

Secretario: Jose A. Lobón Hernández

Página web: (en construcción)

Profesorado: CU:6, PTU:12, PDI Contratado:1; Asociados de Ciencias de la Salud:50; Asociados Laborales:5; Colaboradores Extraordinarios: 4

Titulaciones en las que el departamento imparte docencia:

- Grado de Medicina
- Grado de Enfermería
- Grado de Terapia Ocupacional
- Grado en Odontología
- Grado en Logopedia
- Grado en Nutrición Humana y Dietética
- Grado en Fisiología
- Licenciado en Medicina

Proyectos de Innovación Docente

- Diseño, puesta en funcionamiento y evaluación de los recursos docentes necesarios para la implantación de un Programa autónomo de Formación en Soporte Vital para alumnos del Grado de Francisco Javier Gómez Jiménez
- Proyecto de resolución de casos clínico-terapéuticos para alumnos de tercer curso de la Titulación de Pedro José Romero Palacios

Otras actividades:

- Curso Teórico- Práctico de Urgencias y Emergencias Extrahospitalarias Organizado por el Dpto. de Medicina desde mayo (clases teóricas) a agosto (prácticas) del 2014, con tres créditos de libre configuración.
- Ciclo de "Cine y Medicina" organizado por el Dpto. de Medicina, desde octubre de 2013 de a mayo de 2014 con tres créditos de libre configuración.
- Participación con diferentes actividades por parte del Dpto. de Medicina en las Jornadas de Puertas Abiertas del Parque de las Ciencias en mayo de 2014.
- Participación en las Jornadas "El norte somos todos", valorando los factores cardio-vasculares de la población mayor de la zona en colaboración con la Facultad de INEF.
- Organización del día mundial del Euromelanoma donde cinco de nuestros Profesores del Área de Dermatología del Dpto. atendieron gratuitamente desde las 10:30 a las 13:30 horas a personas preocupadas por las manchas y lunares bajo el lema "El Cáncer de Piel se puede ver".
- Curso "Clínica en Medicina Tropical" celebrado en marzo de 2014. Organizado por el Departamento de Medicina, la Facultad de Medicina y Colegio de Médicos, otorgando un crédito de libre configuración.